

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Ha regresado a Barcelona el gobernador civil, señor conde de Salvatierra de Aya, tras haber estado en la capital que ha obtenido por parte del gobierno, el cual, no solo ha aprobado su conducta, sino que también, al ratificarle, le ha concedido las facultades para proseguir su labor en la capital, tan profundamente apreciada por la organización municipal.

El señor conde de Salvatierra ha puesto al gobierno la necesidad de que se adopten disposiciones de carácter social, que permitan subsanar el vacío que hoy se observa en las leyes, respecto a una gran parte de la población.

La huelga de ferroviarios en Francia ha quedado solucionada en virtud de la fórmula de la "Compañía" y los obreros; pero ha contribuido mucho a esta fórmula la actitud energética del gobierno francés y el apoyo que le ha prestado la opinión.

En la veleta nacional, las clases de orden se resaca en posición como en España a esteriores lamentos, sino que saliendo de las "Compañías", para volver a los puestos de los huelguistas.

El problema de los ferrocarriles de España, ante la crisis económica, se plantea la forma de su explotación y el problema de su explotación económica para asegurar el funcionamiento de la compañía y la organización de los servicios.

Los sindicatos en algunos períodos, que los mediocristos han encontrado un hueco en el mundo, una vez que se va a la mano de salvaje. Consiste en poner los puntos de líquidos inflamables en las piezas de los coches y las piezas de las máquinas, a fin de provocar el incendio de las quemado ya, a través de este bárbaro procedimiento, una fábrica, en otras se ha destruido la propiedad de los dueños de las fábricas, para quitar, si se llega a tiempo, por puntos de líquidos inflamables.

Comentando estas hechas, La Epoca, se expresa en las siguientes términos, que nos parecen muy justos:

«V ahora nos preguntamos: ¿es posible detener estos elementos con quienes obran de tal modo? ¿pueden los elementos de orden, sin deshonorarse, tratar de igual a igual con esos sindicatos?»

En justicia, en la más amplia moral, en el más tolerante derecho, solo merecen el calificativo de criminales los que llevan el odio a tales extremos, y no tienen inconveniente en marcharse con la más baja e indigna posición que el hombre—mejor dicho, la bestia humana— puede someterse.

Por las Siervas de Jesús

Suscripción para atender a los gastos de las obras que se están efectuando en la casa de las Siervas de Jesús ocasionadas por los daños sufridos durante la pasada inundación.

| | |
|-------------------------|--------|
| Suma anterior | 302.50 |
| Señora de Fojo | 2.00 |
| Un práctico de la A. V. | 1.00 |
| Señor Calvo | 2.15 |
| Suma y sigue | 307.65 |

Continúa abierta la suscripción en las Redacciones de «El Porvenir» y «El Eco de Cartagena».

JUNTA

de Protección a la Infancia

Numero premiado hoy

193

Diálogos agrarios

COLONO

Danos ese monte en foro, señor, por caridad. ¿ved que no tenemos tierras para sembrar?

SEÑOR

¿No puedes alforar y no lo puedo alforar, pues fue rogado con sangre que al ver salvada la Patria, nuestro Rey quiso premiar dándole para elevarlo a su soldado ejemplar.

COLONO

Os pagaremos la renta que queráis, señor, nada perderán, las tierras que habíamos de mejorar y siempre seréis su dueño y vuestra posteridad.

No accedió el conde por lucro, pero sí por caridad, estipulando una renta que aseguró mesquinidad al dueño pagador, y una diestra alforar.

Nada de vosotros temo, ni de nuestra lealtad, tampoco de vuestros hijos, más que de vuestro orgullo, quizá con vuestros bisnetos, otros tiempos de ruindad en que tan mezquinas rentas os alforarían.

SEÑOR

¿Queréis amparar las leyes nuestra constitución, foral, o jurd que más bisnetos también la respetarán?

¿Quién fue el que se arrió de ambos ante la anarquía actual?

Por eso la vieja Andrea cuando oya despotricar a sus hijos asociados contra el pago del foral y hasta argar el dominio, dice en tono patriarcal:

«Paga la renta, hijos míos, si no os agrada condonar, y si queréis redimir el monte se prestará, pero no veáis ingratos con quien dió por caridad el pan a vuestros abuelos, es el dueño de esas tierras, no se las queráis robar!»

F. Salgado y L. Quiroga.

MISERERE

Hoy tarde y como disponen los estatutos de la Real e Ilustre Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, se cantará altoque de oraciones en la iglesia catedral de Santo Domingo el tradicional Miserere, como figura de la cofradía, a las 8 de la tarde.

La orquesta que tan acertadamente dirige el ilustrado músico mayor de regimiento, don Juan de Dios, ejecutará el siguiente programa.

«Un tiempo de M. S. de Teniente Wanguer Andante Religioso» de J. Beethoven.

Misericordia de P. Hernández y R. Duque.

Durante el ayunamiento ocupará la sagrada Catedral, el canónigo de la S. Y. C. de Murcia don Benigno Fresno Penasche.

Después del acto religioso los Hermanos morados se reunirán en Cabildo General, para abordar en firme el echar sus peticiones del Viernes Santo y una banda de música anunciará al vecindario el acto.

¿Queréis tener hijos fuertes? Haced lo que hacen los ingleses

Asociados con GLAXO!

Que como todo el mundo sabe, es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, maravillosa para criar y ayudar a criar niños y para alimentar ancianos y enfermos especialmente los del aparato digestivo. El Glaxo no contiene harinas ni drogas que los débiles no digieren, evita y cura los vómitos y la diarrea, no coagula en el estómago y lo digieren los enfermos por agotados que estén, haciendo aumentar de peso rápidamente. Cuando por desnutrición o enfermedad fracasen todos los demás medios de alimentación, lo mismo en niños que en adultos, todavía el Glaxo podrá salvarlos. Los Médicos y las muchas madres cuyos hijos deben la vida al Glaxo pueden atestiguarlo pidiendo en Farmacias, Droguerías y Tiendas de Comestibles, comprando latas grandes, resulta más económico.

Usese biberón GLAXO. Higiene y fácil alimentación. Importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos. Sebastián Tauler y C.ª Montera 18.-MADRID

Representante Pedro López Vélez.-Palma 12.-CARTAGENA

Crónica financiera de Madrid

La situación del mercado de valores es extremadamente confusa, como de costumbre en la marcha de la política y del plato ferroviario. Sin poderse afirmar que presente tal aspecto, es innegable que refleja un aspecto especial de sostenimiento en algunos valores, pero de falta de animación y escasez de negocio en toda la Bolsa. Los fondos públicos se mantienen irregulares pues mientras alguna serie mejoran en otras se inicia el descenso.

Las mejores impresiones que tienen los políticos sobre la probabilidad de que se aprueben los presupuestos, no ejercen ninguna influencia sobre el mercado, que en el grupo de fondos públicos se presenta precisamente menos firme.

Por estos botones de muestra se verá en conocimiento de la situación del mercado. No presente baja general, pero el dinero hace su aparición en tan escasa proporción, que en cuanto sucede algo de papel a un correo produce depresión inmediata por falta de compradores que absorben inmediatamente la oferta. Al día siguiente se nivelan las cotizaciones; pero a renglón seguido vuelve a producirse el desajuste sin más origen ni causa que la ley de oferta y demanda, agudizada en un momento que se encuentra falta de apoyo del especulador y que solo vive de las operaciones de los carteristas pequeños.

Y esta falta, esta ausencia de compradores, esta falta de ayuda de los negocios, es mucho más dañosa para un mercado que los mismos atrevimientos y especulaciones lavacsimiles que se han desarrollado en Bilbao, con navieras y metalúrgicas pues de lo primero sobreviene la muerte de las acciones y la anulación del crédito, mientras que los segundos pueden corregirse fácilmente con algunas acertadas medidas de buen gobierno interior, puestas en práctica por la Junta Ejecutiva de la Bolsa de que se trata.

El único caso que se ha dado dando animación al mercado es el ferrocarril, pero esto no ha sido sino el resultado de haberse dado un golpe de mano a los debates parlamentarios relacionados con el asunto de la línea de Madrid a subir hasta el momento muy bien impresionado.

El cambio de opinión que había mejorado bastante el ferrocarril, en las últimas sesiones, se rompió también cuando se le dio un golpe de mano por los grupos políticos que hace más difícil encontrar compradores y reposición que se hiciera, aun cuando en realidad todo depende de las condiciones financieras que ofrecen los grupos y de la solución de la cuestión americana relacionada con las ayudas a Europa.

Los Bancos siguen tan débiles como antes y aun más.

En el grupo industrial tampoco se nota mejoría alguna, a excepción de las Azucareras.

De los cambios no hay que hablar, pues se han producido cambios en mayoría y en minoría, cualquiera que sea el objeto de las operaciones.

La única noticia importante es de una gran pobreza de papel que hay que sacar al mercado antes, pues de lo contrario habrá un acontecimiento productivo grande perturbaciones y movimiento en la marcha de los cambios.

28 de Febrero de 1930.

Ricardo GARCÍA MARTÍNEZ.

El triunfo de la Santa Misión

«Escribimos estas líneas todavía bajo el peso de la honda emoción que ayer experimentamos al contemplar el clamoroso, el resonante triunfo alcanzado por la Santa Misión que dos beneméritos hijos de San Ignacio han venido a dar en la Parroquia de San Andrés de Cartagena.

Ayer resonaban en nuestros oídos los vivos entusiastas aplausos que durante la noche se escucharon en la iglesia. Todo esto hay que atribuirlo a los esfuerzos al momento que se celebró la misa de despedida que con voz que era un canto, pronunció el R. P. Navarro, conde de Salvatierra.

El triunfo de la Santa Misión es un día de gloria para nuestra ciudad, un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven.

Ha sido un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven.

«Cartagena es católica!»

parte—triste es decirlo a los hombres que sin embargo han dado esta vez un buen contingente.

Antes el templo estaba malamente abarrotado de gente y luego de haber el R. P. Navarro, celebrando a todos los fieles a profesar fervor devoción a nuestra Madre de la Caridad y al Sacramento de la Eucaristía, medios eficaces para procurar la salvación de nuestras almas, y de despedirse conmovido y lloroso del pueblo de Cartagena, el entusiasmo no pudo contenerse y se desbordó en viva viva Religión a la Virgen de la Caridad y a la Compañía de Jesús, y después de toda la concurrencia, salió por la sacristía con el obispo de despedir a los Padres Navarro y López de Legua, que estruendosamente se despidieron de una masa humana que se movía de alegría.

Ha sido un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven, un día de gloria para todos los que en ella viven.

Doctor EDUARDO PARRA

del Real Dispensario Antituberculoso «Victoria Eugenia», de Madrid.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DEL PECHO

Consulta de 2 a 4 en el Hotel «La Cartagenera».

Hace cuarenta años

Noticias publicadas por «El Eco de Cartagena» en tal día como hoy.

Ha sido nombrado Jefe para eventualidades del primer regimiento de Infantería el coronel don Pascual Colombo.

El coronel del Regimiento de Infantería de marina don José Castellón ha sido nombrado Jefe del segundo regimiento de Infantería de Marina.

De interés para las señoras

La «CASA PAMPLÓ» Francisco Vidal, de Valparaíso, tiene el honor de participar a su distinguida clientela de esta Plaza que en visita señor Olivares vendrá a la ciudad a tomar encargo de explotación de una casa y abrirá una casa de modas y confección de vestidos de señoras y niñas en este GRAN HOTEL, en el número 43 y centro de la ciudad.

Funeraria

La más barata y elegante

Calle de... 43

frente a la plaza de Gálvez